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la Ville de Tlemcen appelée par ses habitants, la perle du Maghreb arabe, considérée
parmi les plus anciennes, et belles Villes d’Algérie, a jou€ un réle important a travers
les temps, a un écho tres large dans la science, civilisation, et architecture, considéréee
également, comme étant une région géographique peuplée, elle compte plusieurs
communes, villages, et zones parmi lesquels, 1’on cite Ain- Elhoutz objet de notre
étude la découverte de sa date de création, et son fondement par les soulaymaniyines,
nous cherchons dans cet ordre d’idées, a connaitre également, ses traditions, et
coutumes, et a mettre en relief, ’architecture Islamique que ’on trouve dans ses
mosquees et plus particuliecrement dans I’ancienne mosquée considérée, comme €tant
le minaret religieux, scientifique, et historique.

Tlemcen which is dubbed by it’s inhabitants the pearl of the Maghreb, is the one of
the oldest and most beautiful cities in Algeria, has played an important role in various
eras, because it has a wide resonance in science ,culture and urbanization ,and because
it is populated geographical area, it contains many from municipalities and villages,
we find the village of ain houtz, which we are in the process of studying and revealing
the history of it’s establishment at the hands of the sulaymnis. And identifying it’s
customs and traditions and highlighting the aesthetics of Islamic architecture. In the
village in general, and in the mausoleums in particular, this appeared through the
ancient masjid, which was considered as a religious, scientific and historical beacon
for it.




